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第50回 七左町七丁目第二自治会 定期総会議事録 

	

●議事録署名人	

・	

	

	

・	

	

◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎	

●日	 	 	 時	 平成31年3月24日(日曜日)	午前9時30分〜	

●会	 	 	 場	 七左町七丁目第二自治会館	大会議室		

●出	 席	 者	 52名	

●司	 	 	 会	 広報部長	 	 浪岡	 秀行	

●開会の言葉	 副自治会長	 浅川	 洋夫	

●会長の挨拶	 自治会長	 	 山口	 隆志（内容については総会資料	裏面のとおり）	

◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎◯◎	

●議長選出	 	 司会	

	 ・『司会一任』の声が上がり、司会が浅古	 高志	防犯防災部長を指名した。	

	

●総会成立の確認	

	 ・自治会員の286世帯に対し、出席者が52名あり、委任状が168件提出された。	

	 	 過半数にあたる計143世帯分を確認し、規約により総会が成立したことを報告した。	

	

議事	

	

１号議案	 平成30年度自治会	事業報告…	 事務局長	岩﨑	達治	

・総会資料2〜8ページの通り報告。	

・質疑等無く、出席者の賛成多数により採択された。	

	

２号議案	 平成30年度自治会館運営委員会	報告	

	 	 	 …	 自治会運営委員長	吉田	喜一	並び	館長代理	 松苗	 眞吉		

・総会資料20ページ及び15・19ページに沿って報告。	

・資料の訂正。	

・15ページ下段の「平成30年度自治会館利用状況一覧」中にある「利用回集計」列。	
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2月分について、(誤)	12回→(正)	21回	

合計数が、(誤)179回→(正)188回	

・その他、質疑等無く、出席者の賛成多数により採択された。	

	

３号議案	 平成 30 年度自治会	会計決算報告	 …	 会計	 桑原	 宏之	

・総会資料9ページに沿って説明。特に説明があった点は次のとおり。	

・世代間交流費について、2年に1度実施されているバス旅行のために準備された	

	 ものだが、平成31年の50周年記念事業として実施する方針となり、今年度は	

	 支出せず次年度に再度予算化するものとした。	

・当初予算に無かったものに「コピー機維持管理費」があり、36,612円の支出。	

	 老朽化した従前のコピー機を入れ替え、リースすることとなり生じたもの。	

	 次年度以降は、当初予算に組み込む予定。	

・予算額に対して決算が多いが、自治会館の減価償却にかかる積立金100万円を含んで	

	 おり、赤字という意味ではない。	

・参加者からの指摘により、総会資料9ページを訂正。	

支出の部における予算額の小計および合計について、	

(誤)3,969,907円→(正)3,925,653円	 	 ※表計算ソフトの数値索引の誤りによる。	

・その他、質疑等無く、出席者の賛成多数により採択された。	

	

４号議案	 平成 30 年度自治会館	会計決算報告	 …	 自治会館会計	 岩﨑	 達治	

・総会資料16ページに沿って説明。特に説明があった点は次のとおり。	

・3月の水道料金が21,816円と多額なのは、水道管破裂による漏水に起因している。	

	 事故として認められた部分があり、この額に収まっている。	

・その他、質疑等無く、出席者の賛成多数により採択された。	

	

５号議案	 平成30年度自治会・会計監査報告	 …	 監事	 太田	 明義・菊地	 寛	

・3号議案で報告された内容に相違ないことを報告。	

特に異議なく、賛成多数で可決された。	

	

６号議案	 平成30年度自治会館	会計監査報告	 …	 自治会館会計監査	 山岸	 隆平	

・	4号議案で報告された内容に相違ないことを報告。	

特に異議なく、賛成多数で可決された。	
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７号議案	 平成31年度自治会	事業計画	 …	 事務局長	 岩﨑	 達治	

・総会資料17ページのとおり提案。	

新体制による2期目に差し掛かり、前任の方々が培ってきた内容を、より現代に	

則した形へと発展させる事を表明。あわせて、今年度、自治会設立50周年の	

記念式典を実施することについて説明。	

特に異議なく、賛成多数で可決された。	

	

８号議案	 平成31年度自治会運営委員会	事業計画	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 …	 自治会運営委員会	館長代理	松苗	 眞吉	

・総会資料19ページのとおり提案された。	

・参加者からの質疑。	

近リースされたコピー機について、近隣自治の目的で使用したいが、その都度、	

鍵の管理者にお願いして会館を開けてもらうような形だと利用しづらい。	

	 →館長より回答：利用しやすい方法を検討して、お示しいたします。	

	

９号議案	 平成31年度自治会	会計予算	 …	 会計	 桑原	 宏之	

・総会資料18ページのとおり提案された。	

・参加者からの質疑。	

・前年度決算より大きく増加している箇所について説明いただきたい。	

	 →回答：主なものとしては、コピー機の維持管理費が新設されたことや、	

	 防犯灯のLED置き換え費用があります。また、世代間交流事業の	

	 バス旅行を、前年から今年度へスライドさせたことがあります。	

・50周年記念式典を開催するとのことだが、予算はどこにあるのか？	

	 →回答：世代間交流事業のバス旅行や夏祭りなどを、50周年記念事業とのコラボ	

	 としていますが、それらは、もともと有している予算や協賛金等を	

	 費用としています。式典については、地元の企業等から協賛金を募り、	

	 不足の部分は、今年度予算の予備費から充当する予定です。	

・その他、特に異議や質問なく、賛成多数で可決された。	

	

１０号議案	 平成31年度自治会館	会計予算	 …	 自治会館会計	 岩﨑	 達治	

・総会資料21ページのとおり提案され、特に異議なく賛成多数で可決された。	

	

１１号議案	 電力の見直しについて	 …	 自治会館々長	 山口	 隆志	

・利用者の減少により、自治会館の運営が逼迫しつつありますが、現状の打開として、	

利用者の増加をはかる一方で、経常予算の削減を模索していました。このたび、	

電力の見直しについて提案いたします。	
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	 浅古	防犯防災部長より、総会資料16ページに基づいて詳細を説明。	

	 電力の使用料につき、年間で202,893円の支出となっていますが、電力会社を	

	 乗り換えることで、年間1万数千円安くなる見積もりをいただきました。	

	 契約の切り替えについて、自治会館運営委員会と自治会役員会から承認を	

	 いただいていますが、自治会総会において皆様の承認をおはかりいたします。	

	 	 →参加者の賛成多数により可決。	

・2階会議室の空調を、現在の動力式から電力式へ切り替える事で、経常費用を	

さらに削減できます。こちらの切り替えについても検討する方針です。	

	

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝	

１２号議案	 班長・顧問・名誉会長を除く全役員の選出（規約第9条第1項の規定によ

り、立候補者及び選考委員からの推薦により選出）	

	 ・選考委員の古畑	氏より、新役員について次のとおり提案された。	

役職	 氏名	

会長	 山口	 隆志	

副会長	 浅川	 洋夫	

副会長	 兼坂	 宣久	

事務局長	 岩﨑	 達治	

事務局次長	 該当なし	

会計	 桑原	 宏之	

監査	 太田	 明義	

監査	 菊池	 寛	

土木・民生部長	 大場	 敏朗	

環境衛生部長	 大戸	 憲悦	

防災・防犯部長	 浅古	 高志	

文化部長	 井出	 聡	

体育部長	 日色	 完	

婦人部長	 大塚	 巴	

子ども育成部長	 大塚	 巴（婦人部長と兼任）	

広報部長	 浪岡	 秀行	

			・特に異議や質問なく、賛成多数で可決された。	
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１３号議案	 班長の選出（規約第9条第3項により選出）（旧班長より各々紹介）	

・平成30年度の班長より、新班長が次のとおり紹介された。	

班	 氏名	

1	 嘉指	 信男	

2	 日野	 淳一	

3	 山岸	 隆平	

4	 勝又	 陽司	

5	 土肥	 健一	

6	 猪俣	 秀明	

7	 山信田	 光雄	

8	 矢吹	 武明	

9	 植木	 一平	

10	 伊藤	 宏昌	

11	 本木	 亨	

12	 佐藤	 恵一	

13	 村田	 昌彦	

14	 浅見	 敏雄	

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝	

１４号議案	 自治会館運営委員会の紹介と承認	

・吉田会館運営委員長より、総会資料20ページの組織図のとおり紹介された。	

	

１５号議案	 退任役員への謝辞と平成31年度責務に対する決意表明	

・	山口	 隆志	 自治会長より、平成30年度に役員及び班長をつとめていただいた	

方々へ謝辞。	

あわせて、新しく班長に任命された方々へ、改めて協力を依頼した。	

決意表明としては次のとおり「大きくは、国や地方自治体、自治会と言っても、その

小単位である、隣近所の人たちとの付き合いや、家庭内での和がなければ、それはうま

く成り立たないと思います。	

身の回りの人たちとの付き合いを円滑にし、自治会のことに無関心な地域と	

ならぬよう、改善の年といたします。」	

・		
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＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝	

１６号議案	 フリートーク（安心・安全で暮らしよい街づくりをもとめて）	

・自治会地内（７班武蔵野線線路脇）に、照明用電柱が倒れていて危険な箇所がある。	

また、自治会の倉庫内に、16リットルほどの危険物が置いてある。	

危ないので、対応してほしい。	

	 →回答：執行部で現状を確認し、対応にあたりたいと思います。	

・兼坂	副会長より：自治会設立50周年記念事業について、実行委員長を拝命	

いたしました。今年度、さまざまな事業を行う予定です。	

具体的には、世代間交流事業であるバス旅行やラジオ体操などを、記念事業と	

して、コラボレートしたいと思います。今までにない事業としては、	

農業体験なども計画しています。	

自治会50年の歩みをまとめたものや、各班員さんが集まった写真を撮り、それを	

まとめたDVDを配布する予定もあります。	

肝心の式典は、6月2日(日曜日)に、出羽地区センターにて行います。これは、	

自治会員であれば、どなたでも参加できるものにしたいと考えています。	

・事務局から、総会終了後の、チューリップフェスタにおける花のレイアウト作業への	

協力依頼。	

	

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝	

議長降壇	

	

閉会の言葉	 …	 副会長	 兼坂	 宣久	


